



VISITA HOSPITAL. Washington, septiembre 6. El Presidente de Estados Unidos, George Bush, besa a un niño durante su visita al Hospital General de Washington. El infante fue abandonado por su madre, quien es adicta a las drogas. (Reuter).

Bush Explica Plan Contra Drogas a Embajadores L.A.

WASHINGTON, Sept. 6 (AP).— El Presidente George Bush invitó hoy a un grupo de embajadores latinoamericanos a una reunión en la Casa Blanca en la que analizó con sus asistentes en la lucha contra las drogas algunos de los aspectos del plan que anunció anoche para contener la producción, tráfico y consumo de los estu-

pefacientes. En cuanto a la reunión con los presidentes del hemisferio, que Bush hizo referencia anoche en su mensaje desde la Casa Blanca, fuentes oficiales dijeron que se trata de un evento no inmediato. "Es algo en lo que se trabajaba desde hace tiempo pero no para su

—Favor pase a la página 63.

Dicen Tener Pruebas del Narcotráfico de Noriega

CARACAS, Sept. 6 (EFE).— Marcel Salami, embajador de Panamá en Venezuela entre 1986 y 1988, afirmó hoy Caracas tener pruebas de la implicación en el narcotráfico del general panameño Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa de su país.

Salami señaló en rueda con periodistas que Noriega es socio de dos empresarios de origen español, nacionalizados venezolanos,

que dirigían la compañía "Omega", investigada en Venezuela por su supuesta participación en el lavado de dinero procedente del narcotráfico.

El ex-embajador identificó a uno de los dos socios venezolanos de Noriega como Florindo Fernández, y añadió que antes de finalizar esta semana dará a conocer el nombre del segundo, que viaja con pasaporte

—Favor pase a la página 27.

Europeos Pondrán Leyes Antidrogas Más Fuertes

BONN, Sept. 6 (AP).— Alemania Occidental prepara leyes más fuertes contra el narcotráfico, y considera una propuesta para crear una policía europea especializada en la lucha antidrogas, dijo hoy el gobierno.

El vocero oficial Hans Klein dijo que se preparaban proyectos legales para aplicar sentencias más graves a los narcotraficantes, sus cómplices y las personas dedicadas al lavado de dinero.

Klein aseguró que Alemania Occidental y la Comunidad Económica Europea estaban dispuestas a respaldar a los Estados Unidos en su programa antidrogas.

El Presidente norteamericano George Bush telefonó ayer al canciller Helmut Kohl poco antes de anunciar su programa de 7,900 mil-

liones de dólares para combatir la narcomanía en Estados Unidos, según Klein.

El vocero dijo que Kohl y Bush estuvieron de acuerdo en que el "desafío asesino" planteado por los narcotraficantes sólo podía ser enfrentado por medio de la cooperación internacional.

Entre otros pasos, el Gobierno alemán occidental consideraba planes para proponer una policía especial europea contra el tráfico de drogas, en colaboración con otros países de la CEE.

El Ministro de Relaciones Exteriores de Bonn, Hans Dietrich Genscher, se reunió hoy con su colega francés, Roland Dumas, y con el Secretario Auxiliar de estado norteamericano, Lawrence Eagleburger.

Diario Elogia Unidad de Oposición Nicaragüense

WASHINGTON, Sept. 6 (UPI).— Como un "gran avance político" calificó hoy el diario Washington Post la designación de Violeta Chamorro y Virgilio Godoy como únicos candidatos de la oposición para las elecciones en Nicaragua.

En su principal editorial, el Post dijo que "un gran avance político se ha registrado en Nicaragua con el acuerdo de la hasta ahora dividida y discutida oposición sandinista en una nómina única para enfrentar al presidente Daniel Ortega en las elecciones del 25 de febrero próximo".

Agregó que luego de su derrota en 1984, "la oposición se dividió, vació y fue abatida".

"Esta vez, una coalición de 14

partidos se unió y puso de lado sus rivalidades ideológicas y personales, por lo menos hasta el fin de la campaña electoral. Violeta Chamorro, editora del diario La Prensa y Virgilio Godoy, un veterano en la guerra política, ambos ex-partidarios sandinistas, encabezaban la fórmula", dijo el Post.

Agregó que "hay algo de Alicia en el país de las maravillas en esta elección". "A los sandinistas marxistas se les pide arriesgar en las urnas una victoria por la que lucharon por décadas y ganaron dos veces en el campo de batalla, cuando derrocaron a la dictadura de Somoza y cuando terminaron con los

—Favor pase a la página 15.



WALESA. Alemania Occidental, septiembre 6. El líder del sindicato polaco Solidarnosc, Lech Walesa, durante su gira por Alemania Occidental. Consiguió el vehículo que aparece atrás para transportar a sus ocho hijos. (Reuter).

Gigantesco Sembrado Coca en Frontera de Colombia

CARACAS, Sept. 6 (AP).— Una delegación de la tribu Yupca denunció la existencia de gigantesco sembrados de coca en ambos lados de la frontera con Colombia, mientras que Venezuela continuaba reforzando la vigilancia en la zona para evitar el

paso a este país de los prófugos de la justicia colombiana.

La gobernación del fronterizo estado Zulia confirmó hoy que una delegación Yupca, encabezada por el jefe de las comunidad de Kichachamo, Aristre

—Favor pase a la página 23.

Honduras da por Instalada Comisión Verificación Paz

TEGUCIGALPA, Sept. 6 (ACAN-EFE).— El Gobierno de Honduras dio por instalada hoy la Comisión Internacional de Apoyo y Verificación (CIAV) que se encargará de la desmovilización de la "contra" nicaragüense, informó un portavoz de la cancillería hondureña.

Eugenio Castro, jefe de información de la cancillería, dijo a ACAN-EFE que la CIAV, solicitada a las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos (OEA) por los presidentes de Centroamérica en la cumbre celebrada en Honduras en

—Favor pase a la página 47.

Escapan a Austria Otros 30 Alemanes Orientales

BUDAPEST, Sept. 6 (AP).— Por lo menos 30 de los millares de alemanes orientales que esperan autorización para pasar a Occidente se cansaron de aguardar y escaparon anoche ilegalmente a Austria, según se informó aquí.

Entretanto, funcionarios de Berlín Este intensificaron sus esfuerzos por persuadir a sus compatriotas a que regresen a su país.

Miembros de la Cruz Roja austriaca dijeron que 30 alemanes orientales lograron comple-

tar el peligroso paso nocturno a través de la frontera austro-húngara, que ha comenzado a ser desmantelada en algunos sectores, pero mantiene alambradas de púas y barreras en otros sectores.

El número de refugiados ilegales había bajado en días recientes, cuando las patrullas fronterizas húngaras intensificaron sus inspecciones y se planteó la posibilidad de un "puente ferroviario" para los refugiados

—Favor pase a la página 23.



HABLAN SOBRE DROGAS. Washington, septiembre 6. William Bennett (centro), jefe de la Agencia Contra las Drogas de Estados Unidos, se reunió con los senadores Robert Dole (izquierda) y con Strom Thurmond. Los funcionarios hablaron sobre el plan antidrogas norteamericano. (Reuter).